



Anfrage

Der Beirat Blumenthal möge beschließen:

Der Beirat Blumenthal bittet den Senator für Inneres um die Beantwortung folgender Fragen:

- Welche Dienstleistungen Betreff Erteilung, Umtausch und Änderungen der Fahrerlaubnis werden derzeit im BürgerServiceCenter Bremen-Nord in der Führerscheinstelle noch angeboten?
- Wie ist die Fahrerlaubnis Ersterteilung geregelt, bzw. wo kann nach bestandener Prüfung die Fahrerlaubnis entgegengenommen werden?
- Gibt es weiterhin eine Übergabe direkt durch die fahrprüfende Person?
- Ist bei Ersterteilung der Fahrerlaubnis eine Versendung des Führerscheins nach Bremen-Nord und ein vereinfachtes Verfahren ohne Termin denkbar?

Begründung: Nach erfolgreich absolvierter Fahrprüfung wurden Führerscheine mehrfach nicht direkt ausgehändigt. Stattdessen mussten die Führerscheine nach Terminvereinbarung im BürgerServiceCenter Mitte abgeholt werden. Es wird in diesem Zusammenhang auch von längeren Wartezeiten auf freie Termine berichtet.

Wie bereits im Zusammenhang mit dem derzeit laufenden Führerschein-Umtausch (EU Führerschein) angemerkt, ist der Abzug von behördlichen Dienstleistungen aus Bremen-Nord nicht zu akzeptieren. Insbesondere Führerscheinneulinge sind nicht mobil und müssen lange Fahrzeiten mit dem ÖPNV in Kauf nehmen. Auf geographische Begebenheiten, beispielsweise Wege von Farge nach Bremen-Hastedt, Klausurzeiten, Schule am Nachmittag, Berufsausbildung, Job und Familie wird keine Rücksicht genommen. Ein umständliches Procedere und Wartezeiten auf die finale Fahrerlaubnis lösen unnötig Frust aus und wären durch vereinfachte Verfahren vermeidbar.

Kay Bienzeisler, Marcus Pfeiff und die Fraktion der SPD im Beirat
Blumenthal Blumenthal, den 31.10.2023